
NOTAS TÉCNI CAS 

Transferencia en la Zona Norte 

Se reúne Comité de Mantenimiento 

Con la participación de los directores 
de mantenimiento de las plantas de 

beneficio de la Zona Norte, el 3 de 
noviembre pasada se desarrolló en la 
planta de Bella Esperanza (Sevilla-Mag
dalena) el primer Comité de Mante 
nimiento (adscrito al Comité de Plantas de 
Beneficio) , para definir Objetivos y los 
temas que se desarrollarán en las próxi
mas reun iones . 

Este comité se creó teniendo en cuenta la 
importante participación del manteni
miento en el costo total de procesamiento, 
y con el propósito de intercambiar expe
riencias en la formulación y desempeño de 
programas de mantenimiento preventivo y 
predictivo, determinación de equipos y 
repuestos críticos que permitan garantizar 
un mayor factor de servicio en las plantas de 
beneficio. 

De otro lado, el 4 de noviembre se realizó la visita 
de intercambio técnico entre plantas de la Zona 
Norte en el CI El Roble (Tucurinca-Magdalena) , con 
la participación mayoritaria de los miembros del 
comité . AlU se presentó la estructura de operación 
de la ex tractora, los indicadores de producción, 
eficiencia y mantenimiento, así como nuevos 
proyectos por real izar. Posteriormente, se re
corrieron las etapas del proceso para finalizar con 
una reunión de discusión en la que se comentaron 
los aspectos de interés. 

El grupo asistente mostró especial interés en el 
departamento de transporte. no sólo por la 
infraestructura, sino por la logística empleada para 
la recolección de fruto y atención al cliente. De otra 
parte, resaltaron el factor de servicio de la planta, 
dado el fruto procesado cercano a las 93.000 
toneladas por año para una capacidad de 18 ton/ 
hora. 

Cenipalma expresa su agradecimiento a las 
empresas CI EL Roble y Bella Esperanza por permitir 
desarrollar este tipo de actividades que fortalecen 
el gremio y permiten avanzar con éxito en los 
procesos de transferencia. ~ 

Primera reunión de la División 

de Servicios Técnicos de Cenipalma 

Del 19 al 22 de octubre pasado se realizó en 
Cenipalma - Bogotá, la primera reunión de 

la División de Servicios Técnicos, con la parti
cipación de los directores de los laboratorios de 
Marcadores Moleculares (pedro Rocha Sala
varrieta), Análisis Foliares y de Suelos (Mónica 
Cuéllar Sánchez), de Caracterización de Acei
tes (Wilman Delgado Ávila) y la Unidad de 
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Economía y Bioestadística (Ricardo Martínez 
Becerra). 

En dicha reuniÓn se definieron directrices de 
investigación, avances de proyectos y de pres
tación de servicios al gremio palmicultor. Este 
evento consolida la reciente estructura orga
nizacional de Cenipalma,~ 
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